



PROYECTO DE REFORMA A LA LEY ORGÁNICA DE CULTURA SE CONSTRUYE EN LAS 24 PROVINCIAS DEL PAÍS.

La Casa de la Culturas – Sede Nacional bajo el slogan #YoParticipoDeLey llevó a cabo una serie de actividades tanto presenciales como virtuales, desde el lunes 17 de enero hasta el 8 de febrero de 2022, con el fin de discutir, evaluar, fortalecer y elaborar una Reforma a Ley de la Cultura que incluya las voces, necesidades y requerimientos gestores culturales, artistas, trabajadores y trabajadoras del arte y la cultura de todo el país.

En estas jornadas se trataron temáticas como: Fomento, economías e industrial culturales, cine y el audiovisual independiente, interculturalidad y fomento de las expresiones artísticas de pueblos y nacionalidades, entre otras. Los aportes fueron sistematizados para incluirlos en una propuesta acorde con el sector cultural.

La Sede Nacional además habilitó una página web dónde el usuario puede encontrar los proyectos de Ley presentados hasta la actualidad, las agendas temáticas y territoriales, y habilitó un formulario de acceso público para que las personas puedan dejar sus aportes y comentarios y sumarlos a la Propuesta de Ley.

Numerosos gestores y artistas han señalado que la Ley actual tiene algunas falencias que son necesarias modificarlas, pero sobretodo aplicarlas, entre los puntos generales de reforma a la Ley que nacen de las mesas de diálogo provincial y temáticas se plantea que la Ley tiene que garantizar el acceso a la Seguridad Social de artistas y gestores, independientemente de su proceso formativo. Otro de los puntos críticos a reformarse es el sistema de fondos concursables no son el único mecanismo de Fomento previsto en la Ley, es necesario impulsar otros que garanticen los derechos culturales.

BOLETÍN 17

Quito, 11 de febrero de 2022



SEDE NACIONAL
**CASA DE LAS
CULTURAS**
BENJAMÍN CARRIÓN

Con el fin de ahondar en las temáticas de la actual Ley de Cultura y pasar a un tratamiento más profundo de la cultura, La Casa de la Cultura junto a Directores Provinciales de los Núcleos de la CCE y una delegación de artistas, gestores, trabajadoras y trabajadores del arte y la cultura presentará el proyecto de Reforma a la Ley a la Asamblea Nacional en el mes de marzo.

#YoParticipoDeLey

CONTACTO DE PRENSA

0998982127

Gabriela Rubio

comunicacioncce.ecuador@gmail.com